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El día d

i

primero de noviembre,

omenaje a
EN DIECISIETE A Ñ O S  QUE EJERCIO LA PRACTICA DEPORTIVA DEL 

FUTBOL, JA M A S  FUE EXPULSADO

En su dilatada vida deportiva, la ficha más alta que cobró fue de 
cinco mil pesetas en el G. D. Manchego
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Alcázar de San Juan. (De Eme- 
Eme).
¿Quiénes no recuerdan viejos 

y jóvenes, el que fue uno de los 
mejores extremos izquierdos

mmm m ,

Vm m

.

¡lie ha tenido e l fútbol man- 
liego? Con decir Jovito, viene 
la mente de iodos los aficio- 
ados al fútbol la  ágil figura 
el mejor extremo alcazareño. 
Si como jugador demostró ser 
ido un caballero, admirado por 
«antes le vieron actuar, como 
ersona antes, hoy y  mañana, 
a todo merecimiento 
ilificársele tener usía. Am a
le, correcto, inmejorable ami- 
} de todos, con cierta timidez, 
‘ presta algo forzado a la 
«vista.
Unico jugador alcazareño 
ie no se le había concedido ni 
adido un homenaje; sin bus- 
ir otra cosa que dar rienda 
rita a su afición favorita 
mea le guió otro interés. La 
lual directiva alcazareño, en 
i gesto que agradecemos des- 
i estas columnas, se ha acer
illo de este gran jugador y ha 
¡o la encargada de 
te merecido homenaje.
Algo emocionado ante lo  que 
le avecina y que nunca es
taba, comienza diciendo el 
'uro homenajeado:
-Comencés jugando al fút- 
1 ya federado, a ios 17 años 
el Gimnástico C. ¡F. de A l
ar, enfrentándonos al To- 
Jloso C. F. en su feudo al que 
«timos por dos tantos a uno, 
¡ando mi último encuentro 
tial a los 34 años con el 
¡ar C. F. y frente al Aran- 
S, con el que empatamos a 
¡goles. Habiendo pasado, en 
loas en las que no hubo fú t
ren mi tierra por diversas 
isas, por el Manchego y Val- 
leñas, dos temporadas en ca
lino y, por el Toledo, una 
i temporada.
"Alo largo de tus 17 años, es 
suponer que económicamen
te hayas sacado bastante al 
tel, ¿no te parece?
-En aquellos tiempos no se 
aba como ahora, ni tampo- 
ife tenido suerte en este as
ta, Por mi ferina de ser, me 
conformado siempre con lo 
nie ofrecían, habiendo per- 
4o mi mayor cantidad en 
cepto de fichaje en el Club 
Ortivo Manchego, cuyo club 
entregó cinco m il pesetas, 
e mi gran ocasión un año 
Stte se interesó por m i un 
6era División, pero la sitúa- 
familiar, por aquel enton
ce impidió dejar mi casa.
Entre partidos

amistosos, ¿cuántos has juga
do en estos 17 años?

^Próx im os a los seiscientos, 
sin contar aquellos en que fui 
requerido para beneficios, ho
menajes, etc.

— ¿Entrenadores?
—fíi na me fa lla  la  memoria, 

be tenido a Jesusín, Maside, Ni- 
co, Zamorano, Germán, Pefcei- 
ra, Fuster y  Sacristán, de los 
que guardo inmejorable recuer
do, ya que de todos he apren
dido algo.

—'¿Esperabas este homenaje? 
— Sinceramente, no, por tal 

causa agradezco aún más a la 
actual directiva alcazareña el 

1 gesto que ha tenido conmigo, ya 
que lia sido ella la iniciadora 
del mismo y  quien se 'encarga
rá del montaje de este partido.

— ¿Qué equipo asistirá a tu 
homenaje?

— La directiva alcazareña, ha 
tenido la feliz idea de enfren
tar al actual Alcázar a un equi
po de viejas glorias nacionales, 
entre los que puede contarse a 
Miguel y Campos (Atlético de 
Madrid), Olmedo y los herma
nos Atienza, así c o m o  otros 
nombres famosos entre los que 
están haciendo las oportunas 
gestiones.

— Con s i n c e r i d a d ,  Jovito, 
¿confías -en que al día 1 de no
viembre se llene completamente

el campo, de aficionados en tu 
homenaje?

— Confío plenamente en que 
así ocurra, no sólo por cuanto 
pueda reportarme dicha asis
tencia económicamente, sino 
por la innumerable satisfac
ción que me produciría al po
der comprobar que todos los 
aficionados no sé han olvida
do de mi y con su presencia han 
procurado contribuir en todos 
los aspectos, al mejor desarro
llo de éste homenaje.

Igualmente confiamos todos 
en que ese día el campo se en
cuentre completamente abarro
tado. La afición no ha olvidado 
a este gran jugador; aún lo 
echa de menos, pues, desde su 
retirada, el Alcázar C. F'. no h a , 
encontrado extremo que haya 
hecho posible olvidar a Jovito. 
Por ello, por sus inmensas cua
lidades deportivas y  personales, 
bien se ha hecho merecedor al 
homenaje. Los organismos fede
rativos, Española, Castellana, 
así como los clubs de nuestra 
provincia, esperamos contribu
yan a este tan merecido, como 
bien ganado homenaje. Jovito 
lo ha dado todo en el fútbol, 
pero no olvidemos que el fú t
bol sólo le ha dado a Jovito in
mensas amistades, que a decir 
verdad, a  veces son de más va
lor que el dinero.

É! ID. P W
Traemos en ésta ocasión a las 

páginas de ALARCOS a un jo 
ven y habilidoso extremo, que 
actualmente defiende los colo
res blanquiazules del C. D. Pe
gaso. Su nombre no es otro que 
el de Florentino Lozano Cone
jero, pero su nombre “de gue
rra ” es Flores apelativo por el 
cual le conocerán la mayoría ' 

Hemos sostenido una breve 
conversación con éste jugador

alerta del Pegaso

defensa lateral
Siguiendo con nuestra sección 

“Galería del Pegaso” , mediante 
la cual vamos dando a conocer 
a todos nuestros amables lee 
tores, los jugadores que inte 
gran la  plantilla de este club 
toca presentar hoy a un ele. 
mentó nuevo en la plantilla de 
la  actual temporada, él es el

defensa Araujo, que a sus vein
te años, ha llegado a m ilitar ya 
en categoría nacional.

— Aunque imaginamos que tu 
historial deportivo es muy cor
to, ¿dinos cuál es?

— Efectivamente es corto, pues 
empecé a jugar en el juvenil del 
Moratalaz, donde estuve un año, 
pasando después al mismo club 
en Tercera Regional, aquí es
tuve dos temporadas, fichando 

oficiales yen  la actual por el Pegaso. Co

mo verá toda mi vida depor
tiva hasta el momento actual 
ha transcurrido en un sólo equi
po, en el cual estuve a las ór
denes de Olivares.

— ¿Qué cualidades crees tu 
que debe reunir un buen defen
sa latéral?

— Creo que lo principal es te
ner buena preparación física, 
con el fin  de que se pueda avan
zar por la banda y  ser un ver. 
dadero extremo, con posibilida
des de volver rápidamente a 
ocupar el puesto en la zaga.

‘¿A  qué defensa admiras 
más en la  actualidad?

- -A  mi el que más me gusta 
es é l madridista Sánchís.

— ¿Con qué compañeros has 
formado la mejor línea defen
siva?

— Con Montejano, Juanito y 
Juan Antonio, todos ellos en el 
Moratalaz.

•A pesar de tu juventud, 
piensas ser titular este año?

—Y o  he venido al Pegaso con 
ilusión de ser titular, ahora bien 
somos seis defensas y los com
pañeros también cuentan.

— ¿Crees que tu equipo se po
drá mantener en Tercera?

— A-pesar de que van a des- 
nder demasiados clubs, yo 

creo que no pasaremos apuros 
pues espero que nos clasifique
mos, hacia el octavo lugar.

— ¿Eres partidario de la ju 
ventud o de la veteranía en la 
Tercera División?

— Yo creo que esta categoría 
debe ser para los jóvenes, por 
lo que la medida adoptada por 
la Federación a éste respecto 
me parece muy acertada. '1 * 1’  

— ¿Cómo has visto a  la a fi
ción pegasista en el poco tiem
po que llevas en el club?

—Los aficionados me han pa
recido excelentes, ya que sin ir

empezando por interesarnos por 
conocer su historial.

— Empecé jugando en el equi
po juvenil Xavier, del cual pasé 
dentro de la misma categoría 
al Atlético madrileño; después 
y  en Tercera Regional fiché por

— ¿Qué campaña te ha salido 
mejor de las que llevas dispu
tadas?

— Sin lugar a dudas, la últi
ma, en la que ascendimos a 1.a 

Tercera División, demostrando 
el Pegaso ser el conjunto más 
fuerte de la  regional, si bien, 
tampoco desmerecieron el Rey- 
ira  y el Almoradiel.

— Una vez visto al pasado, 
pasemos a dar un vistazo al 
futuro.

— ¿Qué campaña esperas rea
lizar en la que acaba de comen
zar? ¿ Y  tú equipo?

— Y o juego siempre con la as
piración de ser titular, pero en 
ésto la  última palabra la tiene 
el entrenador. En lo referente 
al Pegaso, yo  creo que nos cla
sificaremos, ya que la plantilla 
que se ha reunido este año es 
bastante superior a la anterior, 
sobre todo en la línea defensiva 
y medular.

¿Qué enemigos más fuertes 
ves tu para tu club?

— Sobre todos tres, Plus Ultra, 
Talavera y Askar.

-^¿Qué opinas del futuro del 
fútbol español, tras la reform a 
que entrará en vigor la próxima 
temporada?

— Y o pienso que esta m odifi
cación de las categorías bene
ficiará al fútbol en general, ya 
que el año próximo, la  Tercera 
División va a ser precisamente 
como es en la actualidad la Se
gunda. Lo que no veo bien es 
la lim itación de la edad, ya que v 
estimo que un jugador a los 30

el Peñagrande, más tarde m ilité i años puede perfectamente ren-
en el Diana durante dos tem 
poradas en Segunda Regional; 
de éste club me fu i al Quinta- 
nar, en el cual he estado tres 
años, ascendiendo con éste equi
po toledano a Tercera División; 
por último, la  pasada tempo
rada fiché en el Pegaso, con el 
cual empiezo ahora mi segunda 
campaña.

— ¿Qué preparadores te han

dir en la  tercera categoría na
cional.

— Añade lo que gustes para 
finalizar.

— Quiero desde las páginas de 
ALARCOS saludar a las aficio
nes de Quintanar y  del Pegaso, 
pidiendo a esta última que nos 
apoye más que el año pasado, 
ya que a una categoría superior 
debe corresponder una afición

dirigido en tu carrera depor- también superior.
ti va?

— De los que ahora recuerdo, 
me han dirigido Tinte, Pozo, 
Rafa, Santamaría y  en la actua
lidad Zamorano.

—:¿En qué puesto del equipo 
has jugado normalmente?

—Siem pre he salido de extre
mo, tanto en una banda como 
en otra.

— ¿Con qué compañero te has 
entendido mejor? ¿Y  cuál fue 
el defensa que te dio más tra
bajó?

— Como interiores me he en- 
tendido muy bien con García, 
actualmente en el Pegaso y con 
Tote, cuando jugué en el Quin
tanar. Respecto a laterales, los 
mejores que me han marcado 
hasta ahora fueron De la Fuen
te (Real Madrid y  Oñoro (Pe
gaso).

PED RO  M O LERO  ORTEGA

más lejos, en naestro p&sado , gaso y  en la que se indicaba mal 
desplazamiento a Avila, nos el club de donde procedo, como 
siguieron en gran número y  nos ya dije cuando me preguntó por
animaron bastante durante el 
partido.

—Por último, puedes m ani
festar lo que gustes.

— Quiero aclarar que contra 
una nota aparecida en A LA R 
COS sobre la plantilla del Pe-

mi historial, m i anterior equipo 
fue el Moratalaz.

Queda puntualizado este de
talle y  aquí finalizamos esta 
entrevista.

PED R O  M O LERO  O RTEG A
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